UNIDAD Y LUCHA EN MACOSA

28 Diciembre de 1972 Periódico de los obreros de MACOSA

Compañeros: Ayer la 5ª div. dejó de hacer horas extras. Novena y quinta se ham unido en la lucha obrera para presionar a la Empresa de cara al convenio.

Las pequeñas victorias que obtengamos tenemos que saber mantenerlas. Con nuestra unión total haremos que la Empresa ceda a nuestras peticiones, ya que el Jurado no va ha hacer nada por defenderlas.

!Animo, compañeros!. Sigamos la lucha de 5ª y 9ª, su lucha es la lucha de todos nosotros.

FORMEMOS COMISIONES EN CADA TALLER. NO PODEMOS LUCHAR SIN ESTAR ORGANIZADOS.

BOICOT A LAS HORAS EXTRAS!

TIREMOS LOS BOLETOS !. ES LA UNICA FORMA DE QUE ESTEMOS UNIDOS.



Raul acabó sus luchas, pero la lucha continua.

Raúl Llorente (el "burgos") acabó de morir en el Hospital Clinico el pasado día 17 con la cabeza hecha pedazos por la escalera mecánica de la calle Gerona.

Sus compañeros de escaleras mecánicas en cuanto se enteraron de su muerte pararon el lunes día 18, como un solo
hombre, hasta las 10 y 1/4 en señal de duelo y pidiendo
más medidas de seguridad. Después fueron todos al funeral
y recogieron dinero para la familia por toda la fábrica.
Total 43.000 ptas. La Empresa se ha desentendido hasta la
fecha, incluso de pagar el traslado del cadaver hasta su
pueblo.

Raúl!, todos recordaremos con carió tus bromas, tu coraje al enfrentarte a la Empresa para defender nuestros dereches, tu espíritu de servicio a los compañeros. Otros ocuparemos enseguida tu puesto hasta que venguemos tu sangre y toda la explotación que padecemos, acabando de una vez para siempre con nuestros explotadores.

COMISION OBRERA DE MACOSA